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カナダについての調べ学習発表会（１１月２０日）カナダについての調べ学習発表会（１１月２０日）カナダについての調べ学習発表会（１１月２０日）カナダについての調べ学習発表会（１１月２０日）

この日はカナダ語学研修の生活班ごとにカナダの文化について

調べたことを発表しました。お互いの発表を聴いて、カナダに対する知識を深めました。

団長 ○○○○さん（１－Ａ団長 ○○○○さん（１－Ａ団長 ○○○○さん（１－Ａ団長 ○○○○さん（１－Ａ））））「１年の中で最大の行事となる語学研修、参加する

全員が楽しめるようにしっかりまとめ先生方と生徒との連携ができるよう行動していきたいと思います」

副団長 ○○○○さん（１－Ｂ副団長 ○○○○さん（１－Ｂ副団長 ○○○○さん（１－Ｂ副団長 ○○○○さん（１－Ｂ））））「副団長として団長のサポートやみんなを後ろから見守るような役割を

したいと思っています。前に出てみんなの代表として出ることはもちろんですが、いろいろな所に目を向

け多くの人をサポートできるようにしたいです」

副団長 ○○○○さん（１－Ｃ）副団長 ○○○○さん（１－Ｃ）副団長 ○○○○さん（１－Ｃ）副団長 ○○○○さん（１－Ｃ）私は今まで、皆を引っ張る立場に立ったことが少なく、また英語も流暢に話せる訳でもないので正

直不安が大きいですが、英語が得意な人もそうでない人も全員を巻き込んで良い思い出となる語学研修にしていきたいです。

教育実習生の先生、お疲れ様でした！教育実習生の先生、お疲れ様でした！教育実習生の先生、お疲れ様でした！教育実習生の先生、お疲れ様でした！ ＩＬＣには

２人の教育実習生が来ました。３週間、お疲れ様で

した！ １１月１３日には、１年生全体に自己紹介、

母校の紹介、そして進路について元気に説明して下

さいました。

加藤琴音先生（共立女子大学 国際語科卒業生）加藤琴音先生（共立女子大学 国際語科卒業生）加藤琴音先生（共立女子大学 国際語科卒業生）加藤琴音先生（共立女子大学 国際語科卒業生）

教育実習で１年Ａ組の担任を持たせていただきました。実習期間中、大勢の生徒から「先生！」と声をかけて

もらえてとても嬉しかったです。私がいた４年前の国際と変わらない温かい雰囲気に包まれて行った実習はと

てもかけがえのないものです！ またいつか皆さんと会えることを楽しみに、大学に戻っても勉強を頑張りま

す！ ３週間という長いようで短い間でしたが、ありがとうございました。

長濱大基先生（立教大学 特進卒業生）長濱大基先生（立教大学 特進卒業生）長濱大基先生（立教大学 特進卒業生）長濱大基先生（立教大学 特進卒業生）

早いもので、僕が国際語科の一員になってから３週間が経ちました。毎日毎日、みんなと交流しながら、みん

なの「個」の魅力をひしひしと感じていました。良い意味で周りに合わせず、自分を自分なりの仕方で表現し

ている。よく周りに合わせてしまう僕にとっ

て、みんなは眩しくて、非常に魅力的に思えました。そんな「個」を、これからも大事にしていって欲しいと

思います。

短期留学生の中間報告短期留学生の中間報告短期留学生の中間報告短期留学生の中間報告 ハロウィンの時期に前後して、本校留学機関であるＳＥＥ－ＵＳＡに短期留学生のレポートが送られてきま

した。４４人はそれぞれとても充実した日々を過ごしていますが、その中から２人の生徒の感想をどうぞ。

★ホームシックのことで相談させていただいたのですが、もうすっかりよくなりました。逆にあんまり帰りたくないです笑 学校ではすべての授

業を楽しくうけられていて、休み時間に多国籍なお友達みんなとお話ししたり卓球したりしてます！ 放課後は図書室やカフェテリアで日本の

お勉強もしています。最近びっくりしたことは、学校開催のハロウィーンパーティーにおととい行ったのですが、ＤＪもいて音響やレーザーもき

ちんとあって驚きました笑 あと、生まれて初めてお化け屋敷みたいなのに行ったのですが、クオリティが高くてそこにも驚きました笑

嬉しかったことは、ホストマザーに英語褒められたこと！！ あと今日スパニッシュを授業でスペインのお友達に音読させられて褒められたこ

とですね笑 毎日ちゃくちゃくとお友達が増えてるのが感じられてそれも嬉しいです！ あと話しかけてくれるようになったり、案内を進んでし

てくれたりした事です。頑張っていることは、チャイニーズとスパニッシュの英語を聞き取ることです笑 初日からは考えられないほど楽しいで

す！ まだ英語にたくさんの課題もあるしお勉強もしなきゃいけないけど、１ヶ月めの半数をホームシックで潰してしまったのでのこり２ヶ月有

意義に過ごしたいです笑

★私のホストファミリーはインド人なので、インド料理を毎日出してくれたり、インドの祝祭日には大勢のインド人が来るパーティーに連れてっ

てくれたり、カナダ以外の文化もとても学べています！ ホストファミリーはみんなとても優しく接してくれて、子供たちとも毎日楽しく遊んでい

ます！私はこの家庭にホームスティできてとても幸せです。カナダの学校に通っていて思ったのが、みんなほんとに自由で、免許は16歳で取

れたり、メイクもok、特に厳しルールはないけど、全て自己責任になるので、責任能力が身につくと思うし、クラスではそれぞれ自分の個性を

尊重しながら授業をしているので、日本みたいにみんな同じってことがなく、すごくステキだと思いました。一番驚いたのが、カナダの学生はみ

んなパソコンを使いこなしていたことです。なので私たち日本人はとてもついていくのに苦労していますが、それも大人になる前から身につけ

ておいた方が大事なことなので、私は日本の今の教育を見直した方がいいと勝手に思ってます！！！(あくまでも自論です)日本との文化の違

いがとてもわかりました！


